

## Noroña pide a Gutiérrez Luna defender a diputados ante congresistas de EU

El petista Gerardo Fernández Noroña pidió al diputado presidente Sergio Gutiérrez Luna velar por el respeto al fuero, a los derechos y a la función institucional de los legisladores que participaron en la instalación del Grupo de Amistad México-Rusia y que, por esa razón, un congresista de Estados Unidos pidió retirarles la visa norteamericana.



El congresista demócrata Vicente González envió este martes una carta a los secretarios de Estado y de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Antony Blinken y Alejandro Mayorkas, respectivamente, para solicitar la revocación de la visa a 25 diputados mexicanos del PT, Morena y PRI, entre ellos Alberto Anaya y el propio Fernández Noroña, que, por su participación en el referido grupo de amistad, consideró afines al gobierno ruso en el contexto de la invasión militar a Ucrania.

En la sesión ordinaria en el Palacio de San Lázaro y mientras los diputados discutían sobre la pertinencia de guardar un minuto de silencio por la masacre de 400 personas en la localidad ucraniana de Bucha, el vicecoordinador del PT señaló:

"Un legislador estadunidense está pidiendo que se nos retire la visa a quienes participamos en la instalación del Grupo de Amistad México-Rusia (...). Lo que quiero pedirte, diputado presidente, es que veas la situación de los legisladores que se nos amenaza con quitarnos... me da lo mismo que me quiten la visa de Estados Unidos, pero es una violación a nuestros derechos y garantías y a la libre expresión, y a una tarea institucional de la cámara, que es la instalación de los grupos de amistad".

Fernández Noroña se refirió también en redes sociales al tema y respondió así a un usuario que se mofó de la situación con el mensaje "Adiós vacaciones a EUA".

"Adiós, adiós. Vale más el ejercicio de la libertad. Protesté en la Torre Trump, a días de que Trump tomará protesta como presidente de EU, sabiendo que podían cancelar mi visa. Viste lo que me preocupó, zopenco", atajó el diputado.

									PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
									MILENIO*	0	06/04/2022	LEGISLATIVO
:	:	:	:	:	:							

Además de Anaya y Fernández Noroña, el congresista estadunidense Vicente González acusó al priista Augusto Gómez Villanueva y a los también petistas Benjamín Robles y Reginaldo Sandoval de apoyar a Putin, al formar parte de un comité de amistad México-Rusia de la Cámara de Diputados.

https://www.milenio.com/politica/norona-pide-gutierrez-luna-defender-diputadoscongresistas